



1. 各クラス 11月の目標

ひよこ組

- 季節を感じながら自然に触れて遊ぶ。
- 保育園に入って初めての運動会、いつもと違う雰囲気に涙する子の姿もありましたが、泣きながらもゴールに向かう姿や、保護者の方と一緒に巧技台遊びやダンスをする姿を、温かく見守って下さりありがとうございました。運動会の余韻を楽しみながら、今後も体を使った遊びを楽しんでいきたいと思います。

先月から保育士と一緒に、靴や靴下を脱いでみる事にチャレンジしています。靴や靴下を踵まで下ろすと自分で脱げるようにになってきました。家でも、ぜひ一緒に行ってみて下さい。「出来たね」の言葉は次のやる気に繋がっていきます。小さな成功を一緒に喜んでいきましょう。

あひる組

- 戸外遊びや散歩で秋の自然に触れる。
- 初めての運動会、涙を流している子の姿もありましたが、親子競技では保護者の方と一緒にゴールをして笑顔が見られた瞬間もあり、入園当初とはまだ少し違った成長した姿を見ていただけなのではないかと思います。運動会が終わっても、戸外遊びの時には「よーいドンしょ」との声もあがり、沢山体を動かして遊んでいます。靴の着脱もやってみようとする姿が多く見られるようになってきてています。出来た時には、一緒に沢山喜び合っています。ぜひ、登降園時に一緒にチャレンジしてみてください！

りす組

- 秋の自然物の不思議や発見を言葉にしたり、思いを友達と共有する。
- 運動会では、子ども達それぞれの頑張りや成長を見て頂けたと思います。運動会が終わっても余韻は残っていて、「アンパンマン、またやりたいなー」なんて声も聞こえてきます！

10月はハロウィンに向けての製作をしたり、ダンスを踊ったりしていく、りす組はいつも賑やかです！公園では、どんぐりや木の実、色付いた葉を見つけるのに大忙し！見つけた時には、お友達や保育士と見せ合い大盛り上がりです！“次は何を見つけられるかな”と私たちも子ども達と同じ気持ちで、いつも散歩に行くのが楽しみです！

うさぎ組

- 秋の自然に親しみながら遊ぶ。
- うさぎ組になり、様々なことが出来るようになった子ども達。運動会では、普段と違う環境に涙する姿もありましたが、かけっこやダンス、親子競技で一人ひとりの成長した姿を見て頂くことが出来たかと思います。

先月から洋服の裏返しを自分でやってみようとしています。先月はまだ半袖でひっくり返すのはズボンのみだったのが、寒くなってきて長袖シャツもとなるとちょっぴり難しいようですが、頑張っています。



2. 先月の子どもの様子

ぱんだ組

- 自分の気持ちを言葉で相手に伝えようとする。
- 運動会の練習を通して友達との関りが増えたぱんだ組。一生懸命走る姿や友達と踊る姿など色々な姿が見られ、成長を感じることが出来た運動会だったと思います。運動会が終わった後でも「ぎょぎょっ」と友達と会話する姿があり、楽しかったんだなあと感じる場面が見られました。遠足ではあいにくの雨でしたがホールで、どんぐり集め、フルーツバスケット等、いつも違う遊びを楽しんだ子ども達。お弁当では自慢大会が繰り広げられていました。ご協力ありがとうございました。

10月は遠足、運動会、ハロウィンと製作を行う機会が沢山あり、ハサミや折り紙等に挑戦し、頑張る姿が見られ、素敵な作品が完成しました。今後も、様々なことに挑戦していきたいです！

きりん組

- 友達と楽しく生活する中で、物を大切にしたり、決まりの大切さに気付き守ろうとする。
- きりん組となって、周りの事に興味を持ち、色々な事に取り組んできた子ども達。運動会の練習でも、かけっこ・パラバルーン・親子競技に楽しそうに取り組んでいました。本番でも悔しそうにする姿は見られましたが、気持ちを切り替えて競技を楽しむ姿を見て頂けたのではないかと思います。

ハロウィンの製作では、自分たちで衣装の飾りを作っています。折り紙をハサミで切って飾りを付けるのを楽しみながら行っています。「早く着たいなー！」とわくわくしながら製作をしました。遊びの中で折り紙を楽しむ姿も見られているので、色々な物を今後も作っていきたいと思います。

らいおん組

- 遊びや生活中で、友達と共に目的をもち、工夫しながら活動に取り組むことを楽しむ。
- 保育園生活最後の運動会に向けて、練習を頑張っていた子ども達。当日もいろいろな競技を友達と一緒に楽しむ姿が見られ、成長を感じました。終わった後に運動会で頑張ったことを絵に描き、見せ合って思い出を振り返りました。自由遊びの中でも縄跳びを継続して楽しむ姿があり、駆け足跳びや後ろ跳びにも挑戦しています。

ハロウィンに向けて衣装や小物を作りました。ハロウィンのイメージに合うものを自分で決め、材料から自分で考えて作ったのは初めてでしたが、子ども達のワクワクする気持ちが伝わる程、工夫やいろいろな表現が見られる製作になりました。カラーポリ袋を切る際に切り辛さを経験したり、マントを作る際にどうやって止めるかを悩んだりと沢山考えて作り上げた分、素敵な作品が出来上がりました。今後は廃材製作も楽しんでいきたいと思います。

